

Schmetterlingsnot

Schmetterlingsnot

In unserem verliebten Bauch
ein flatternder Schmetterling
neulich
an seinem seidenen Bindfaden hing.

Unser beider Liebesleben
war wohl gerade verquer,
da fiel es dem bunten Falter
nicht besonders schwer,
sich in uns irgendwie verknotet zu verhängen,
statt sich flitternd zu unserer Liebe zu bekennen.

Wir haben ihn vom Bindestrick abgeschnitten
und uns verschrocken lange heftig gestritten.

Der Schmetterling hat reanimiert überlebt,
auch wenn er jetzt seltener seine Flügel hebt.
Wir genießen gemeinsam genüsslich unser Abendbrot.
Schmetterling und Liebe leiden keinerlei Not.

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)